
 

  

                          

 

校内研究 
  

 今日の午後は、校内研究がありました。今年は、国語の『書く』ことを中心

に研究してきました。今日は、その研究のまとめを行いました。ブロックごと

に分かれ、児童のアンケート結果や実践の結果の考察を通して、成果と課題に

ついて話し合いました。その後、町田市 ICT 教育フォーラムの動画配信を見な

がら、他校の ICT教育の実践発表を見ながら、来年度に備えて研修しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真ニュース 
令和３年 2 月 24日 №187 
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